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Negli scorsi giorni il consigliere comunale di minoranza Raffaele
Acone ha presentato due intenogazioni. La prima è indinzzata
all'Ufficio Manutenzione e al Comanda di Polizia Municipale del
comune di Massa Lubrense e riguarda Via Salastra. Si legge tra
I'altro: "Il sottoscritto Acone Raffaele, consigliere comunale del
Gruppo Impegno Civico per Massa Lubrense, comunica a
codesto Ufficio che, in frazione Torca e precisamente in via
Monticello all'altezza del civico 6 ed in via Gesine all'altezzadel
civico 15, ha rilevato sul fondo stradale la presenza di alcune
buche, causate dagl i  u l t imi  event i
atmosferici che causano situazione di
pericolo per i pedoni ed i veicoli che ivi
transitano. Premesso quanto sopra, è a
chiedere un'urgente copertura delle stesse
onde evitare chepossano allargarsi a seguito
delle successive piogge, evento altamente
probabile, considerata la stagione che
stiamo athaversando. Certo di un positivo,
come già awenuto in passato, cenno di
riscontro, invia cordiali saluti." La seconda
interrogazione è destinata ai titolari degli
assessorati ai lavori pubblici e allo sport ed è
inerente la manutenzione della palestra
della Scuola Media Pulcarelli. Nel testo di
Acone si legge: "Il sottoscritto ha notato, recandosi di recente ad
assistere agli incontri delle nostre squadre di pallavolo Folgore
Massa e Polisportiva Santagata che si disputano nella palestra
della Scuola Media Pulcarelli, che la zona esterna alla palestra è
totalmente al buio, e tenuto conto che la quasi totalità degli
incontri si disputano nelle ore pomeridiano-serali, tale
circostanza è assolutamente inaccettabile perché il buio non

assicura agli sportivi ed ai conducenti di veicoli che si recano ad
assistere agli incontri stessi quel minimo di sicurezza che invece
dowebbe essere loro garantita. Se poi teniamo presente che anche
via Reola che precede I'ingresso al viale della palestra è da tempo
sprofondata nel buio più assoluto e che in genere al di fuori della
palestra stazionano i pulmini che portano in loco le squadre
awersarie e che i loro autisti restano, quasi sempre, tutto il tempo ad
attendere gli atleti a bordo dei pulmini stessi, quello che si verifica
all'esterno della palestra, ovvero lasciare queste persone al buio per

ore durante gli incontri, non rappresenta di
certo un buon biglietto di visita della nostra
cittadina, così come non è certamente
accettabile che i nostri sportivi, la maggior
parte ragazzi, raggiungano al buio la
palestra tenendo anche conto delle
condizioni del manto stradale del viale
d'accesso alla palestra: buche, sassi ecc ecc.
Premesso quanto sopra, chiede agli Organi
destinatari della presente, di adoprarsi,
ognuno nel campo dipropriacompetenza, al
fine di predisporre un adeguato impianto di
illuminazione alla zona succitata. Anche a
mezzo di qualche faretto, e, se possibile, di
sistemare il fondo stradale della strada di

accesso alla palestra. Certo di un cortese quanto urgente riscontro,
nell'interesse primario dell'incolumità dei nostri cittadini e dei
nostri alunni, e di quello d'immagine dei tifosi provenienti da altre
località (i nostri ragazzi e le nostre ragazze giocano contro squadre
provenienti dall'intera regione) distintamente saluta." L'impegno
costante del Consigliere Acone parte saggiamente dall'attenzione
per le piccole cose.


